

## Corona und ich

Es war Freitag. Meine Klasse und ich redeten über den Coronavirus. Dann sagte unsere Lehrerin, dass wir Hefte und Bücher einpacken sollten, weil wir auch homeschooling machen müssten. Zuerst riefen die Jungs also auch ich: "Super! Keine Schule!" Die Mädchen riefen: "Ach ne! Homeschooling machte mir Spaß, doch ich vermisse meine Freunde. Wir haben telefoniert und WhatsApp geschrieben. Ja die Schule war für uns viertklässler vom 13.3.2020 bis zum 11.5.2020 geschlossen.

In der Schule müssen wir Mundschutz tragen außer im Klassenzimmer. In der Pause dürfen wir nur Verstärken spielen oder auf der Laufbahn laufen und im Sandkasten spielen. Fußball ist leider nicht erlaubt. Schule mit Corona ist nicht so toll.

Luca Markart, vierte Klasse, 15.5.2020